
REQUERIMENTO N° 694/07 
De Providências 

 
“Sobre as condições das cadeiras 
que são utilizadas para as sessões 
de diálise, na Clinica TOP”. 
 

   
Considerando-se que, a Secretaria de Saúde pode ter 

convênio através do SUS (Sistema Único de Saúde), com a Clínica TOP; 
 
Considerando-se que, os pacientes de nosso Município são 

encaminhados para a Clínica TOP para fazer filtração de sangue, ou seja, 
diálise; 

  
Considerando-se que, algumas cadeiras que são utilizadas 

para as sessões de diálise estão em más condições (faltando travas), 
deixando os pacientes desconfortáveis, e 

 
Considerando-se ainda que, mesmo que a clínica seja 

particular, a Prefeitura pode ser que tenha que analisar se procede as 
reclamações dos pacientes,     

 
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
junto ao setor competente, no sentido de proceder Sobre as condições das 
cadeiras que são utilizadas para fazer diálise, na Clinica TOP. 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 02 de agosto de 2007. 
 

 
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


